



Aviso de Desarrollo del Programa de Mejoramiento del Transporte (AF) 2021 -2025 y el Programa de Trabajo de Planificación Unificado (AF) 2021 de la Organización de Planificación Metropolitana del Valle de Merrimack

La Comisión de Planificación del Valle de Merrimack está preparando las versiones preliminares del **Programa de Mejoramiento del Transporte (TIP) y el Programa de trabajo de planificación unificado (UPWP) 2021** de la **Organización de Planificación Metropolitana del Valle de Merrimack (MVMPO) ano fiscal 2021-2025**

El TIP es un documento del gobierno federal que programa la financiación de la construcción de transporte federal en la región. El TIP proporciona una breve descripción de cada proyecto de carreteras o tránsito, junto con estimaciones de costo y el año en que probablemente se anunciará para la construcción. Cualquier proyecto de transporte que utilice fondos de transporte federal debe estar en el TIP.

El UPWP presenta información sobre las actividades de planificación de transporte que se llevarán a cabo en la región de la MVMPO durante el próximo año fiscal federal (1 de Octubre del 2020 a 30 de Septiembre del 2021). La mayoría de estos análisis y estudios serán realizados por el personal de planificación de transporte de la Comisión de Planificación del Valle de Merrimack. Sin embargo, también se identifican y se describen brevemente otros estudios importantes que afectan a la región, incluyendo estudios realizados por otras organizaciones.

Las versiones preliminares de los documentos anteriores se publicarán para revisión pública y comentarios a finales de este año. Si tiene alguna sugerencia para proyectos / estudios que se incluirán en el RTP, TIP o en el UPWP, comuníquese con Anthony Komornick, Gerente del Programa de Transporte de MVPC, al correo electrónico AKomornick@mvpc.org o al numero (978) 374-0519 antes del 2 de Marzo de 2020.

Este Aviso, esta preparado de acuerdo con el Plan de Participación Pública de la MPO del Valle de Merrimack, también cumple con los criterios del proceso de participación pública de la Autoridad de Tránsito Regional del Valle de Merrimack para el desarrollo de su Programa de Proyectos.

Las copias de las versiones anteriores de estos documentos se pueden encontrar en la página web de la MVPC: [MVMPO 2020 - 2024 Transportation Improvement Program](#); [FFY 2020 Unified Planning Work Program](#);o en las oficinas de la MVPC.

TÍTULO VI AVISO DE PROTECCIÓN

La MVMPO cumple con las obligaciones federales y estatales de no discriminación y no discrimina en base a raza, color, edad, religión, credo, origen nacional (incluyendo competencia limitada en inglés), origen étnico, ascendencia, sexo, género, orientación sexual, identidad de género o expresión, discapacidad, condición de veterano o antecedentes. Para más información, para expresar una preocupación, o para presentar una queja, por favor comuníquese con Anthony Komornick por teléfono al 978-374-0519, Ext. 15 o por correo electrónico en akomornick@mvpc.org. Por favor de visitar la pagina web www.mvpc.org para obtener más información sobre estas obligaciones de no discriminación.